



いっぽずしをつくらう

9月の壁面掲示は「回転ずしを作ろう!」でした。紙皿にみんなでずしネタを作って貼りました。いくらや卵焼きはスタッフの工夫ですが、ケーキやうに、エビ等は子どもたちの工夫によるものです。からあげには緑色のレタスもついています。よく観察しているんだと感心させられました。色とりどりの作品が並ぶので、見ていて楽しくなります。(合成して密にしました。)



9月のお楽しみ会：室内ゲーム大会

9月のお楽しみ会は、年間予定ではカラオケ大会でした。しかし、感染防止の観点から、中止としました。では、何をやればいいのか、子どもたちと話し合ってみました。「ぼくは、〇〇がしたいです。」と、自分の意見をはっきり言うことができました。成長しています。話し合っただけで決めたのは、①かくれんぼ、②しっぽ取りおにごっこ、③ダンス、④ドッジボールの4種目でした。とっても盛り上がりました。お楽しみ会は、何をすればいいのか悩むところですが、楽しみの機会は確保したいと考えています。

新しいスタッフ

副施設長として、〇さんが加わります。福祉経験が長く、必要な資格も有しています。すでに、子どもたちと一緒に過ごしているのですが、温かい人柄で、子どもたちからも好かれていますし、スタッフからも信頼されています。

生活介護の計画を立てたり、スタッフ研修の講師をしたりと、大活躍です。今後、よろしくお願ひします。

生活介護 いっぽ 新テーマ 明るく元気に・のん気に・根気強く

ソーダ水



9月25日(土)はちょっと遠くまで散歩をしました。いっぽに帰ると、おやつ時間。今日の飲み物はソーダ水です。かき氷のシロップに氷と炭酸水でソーダ水のできあがり。いちご、メロン、ブルーハワイの3つから好きなものを選びました。みんな大喜び。

マイブーム…変身トリオ



ごみ拾い

子どもたちでできる何らかの地域貢献ということで、土曜日等、一日中いっぽで過ごす日は、いっぽ周辺のごみ拾いを実施しています。

SDGs, 持続可能な社会に向けた取り組みの一つとも考えているので、強制ではありません。この日は、ゴミも拾いましたが、多く拾ったのはドングリでした。今後も、できないことを指摘するのではなく、できることを見つけて、楽しみながら活動できるようにしたいと思います。